

Die Lebensleiter

Kaum geboren in diese Welt
wirst du an eine Leiter gestellt –
bist du noch so jung und klein:
sie gehört dir ganz allein!

Zuerst wirst du nur vor ihr stehn
und kannst nicht an ihr Ende sehn.
Voller Neugier, unverdrossen,
erkletterst du die ersten Sprossen

Manchmal packt dich Übermut
doch das geht nicht immer gut.
Soll dich jede Sprosse tragen,
darfst du keine überschlagen.

Es geht höher; mit den Jahren
begegnen dir auch mal Gefahren.
Doch die sind es nicht allein,
es stellt sich auch viel Schönes ein.

Manchmal ist die Leiter kurz,
ein Schritt ins Leere führt zum Sturz.
Trotzdem: Du sollst nach oben schauen
mit viel Hoffnung und Vertrauen.

Hast du das Ende der Leiter erreicht,
spürst du, es war nicht immer leicht.
Es war allein nicht dein Geschick,
du hattest dabei auch sehr viel Glück.

Gisela Huhn



Das Team der Altersseelsorge wünscht einen gesegneten Advent!